



Rotary Club Zermatt, Distrikt 1990

Wochenbericht Nr. 27 – 2011/12

Datum / Zeit: Dienstag, 03. Januar 2012/ 18.30
Ort: Hotel Schweizerhof
Anlass: Lunchmeeting
Vorsitz: Albert Andenmatten
Berichterstatter: René Biner
Präsenz: 86 %

Nächstes Gästemeeting: Donnerstag, 05. Januar 2012, 18.00 Uhr
Hotel Schweizerhof
Verantwortlicher & Anwesende: Burgener Alex
Mooser Roman, Biner Egon, Guntern Robert, Kunz Kevin,
Taugwalder Gabriel, Stucky Richard

Nächstes Meeting: Dienstag, 10. Januar 2012
Schadstofffreie Energieversorgung – Utopie oder Realität
Referat von Rot. Matthias Sulzer, CEO Lauber IWISA
Ort: Hotel Schweizerhof
Zeit: 18.30
Berichterstatter: Mooser Roman

Der Präsident begrüsst die anwesenden rotarischen Kollegen zum 27. Meeting bzw zum 1. Meeting im neuen Jahr.

Er darf ganz speziell die beiden Gäste Rot. Graf Eugen und Rot. Horath Urs begrüßen. Wie bereits bekannt erwähnte er auch den einzigen Geburtstag im Januar von Rot. Truffer Stefan (11.01.) und dankte für seine Spende.

Mit dem Wochenbericht wird auch die Gruppeneinteilung für die Kamingespräche zugestellt. Den Gastgebern dankt der Präsident für ihre spontane Bereitschaft.

Mit dem Dank an die Direktion für den offerierten Apéro, dem flotten Service und der Küche für das erlesene Menu wird dieses Meeting geschlossen. „Wir fühlen uns sehr wohl im Hotel Schweizerhof, ja wir fühlen uns hier zu Hause.“

Allen eine glückliche und erfreuliche Woche zum Anfang dieses neuen Jahres.

René Biner

Nun auch noch den Witz dieser Woche:

Der Chef fragt den Angestellten: „Glauben Sie an ein Leben nach dem Tod?“. Dieser antwortet verduzt: „Ja...“ Chef: „Das erklärt alles..... Kurz nachdem Sie gestern zur Beerdigung Ihres Vaters gegangen waren, ist er gekommen und hat nach Ihnen gefragt!“

Liebe Rotarier,

ein dankbares „vergelts Gott“ für die grosszügige Spende an „Frida und Dan Daniell - Kinder in Not“.

Das Geld wird zu hundert Prozent in das nächste Projekt fliessen. Es wird ganz bestimmt einigen Kindern den Glanz in ihren Augen und Herzen zurückgeben.

Selbstverständlich werden wir euch über –wie, was und wo- informieren.

Für das kommende Jahr wünschen Frida und ich euch vor allem Gesundheit und einen Eimer voller Liebe.

Herzlichst,

euer Urs und Frida

